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SPD-Fraktion 
Bezirksausschuss 13 – Bogenhausen 
 

 

An den Bezirksausschuss 13 - Bogenhausen 
z. Hd. Herrn Florian Ring, Vorsitzender 
 
 
München, 11.07.2020  

 

 
 
Anfrage:  
Anzahl der Transferleistungsempfänger im 13. 
Stadtbezirk  
 
 
Der Bezirksausschuss 13 Bogenhausen fragt nach den Anzahlen der Transferleistungs-
empfänger im 13 Stadtbezirk in absoluten Zahlen und in % in Relation zu den städtischen 
Durchschnittswerten. 
 
Darüber hinaus möchte er wissen, wann und von wem der Benchmark von 100 Tsd. 
Einwohner je Sozialbürgerhaus vor Jahren festgelegt wurde, und wonach die Grenzen 
zwischen den Sozialbürgerhäusern festgelegt wurden, da München rund 1,5 Mio. 
Einwohner hat, aber nur 12 Sozialbürgerhäuser. 
 

Begründung:  
 
Der Presseberichterstattung zu unserem Antrag nach einem Sozialbürgerhaus konnte man 
ursprünglich entnehmen, dass das Sozialreferat keine konkrete Anzahl der Bedürftigen 
nennen konnte, obwohl die Organisatoren unserer lokalen Tafeln den Bedarf bestätigt 
hatten. In der Absage des Sozialbürgerhauses der Presse gegenüber wird aber auf einen 
geringeren Bedarf gegenüber des Münchener Durchschnitts hingewiesen. Dieses muss in 
Zahlen erfassbar sein. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Karin Vetterle 
Fraktionssprecherin 
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Auch entspricht die lokale Verteilung der Sozialbürgerhäuser auf das Stadtgebiet keiner 
geographischen Gleichmäßigkeit: 
 

 
 
gez. Karin Vetterle      
Fraktionssprecherin      

für die SPD-Fraktion Stadtbezirk 13 Bogenhausen (BA13) 
 
gez. Marko Poggenpohl, Initiative 
 
Weitere Fraktionsmitglieder und Antragsteller:  
Carolina Brändle, Christiane Hacker, Hermine Ruhland-Giles, Gerrit Dittrich 
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